

Beschlussvorlage

zu Punkt 11. für die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Schülldorf) am Montag, 18. März 2013

Beratung und Beschlussfassung über die Errichtung einer zusätzlichen Straßenlaterne Ecke Am Knüll / Dorfstraße

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Im Einmündungsbereich des Knotenpunktes K 75 / Am Knüll ist die Straßenausleuchtung insbesondere in der dunklen Jahreszeit unzureichend.

Die Angelegenheit wurde im Bau- und Wegeausschuss am 25.02.2012 thematisiert. Die Firma Fuldt hatte angeboten, eine zusätzliche Leuchte in diesem Bereich zu erstellen. Der Ausschuss war der Auffassung, dass eine weitere Leuchte erforderlich ist. Sie soll unmittelbar auf halber Höhe zwischen den beiden an der Kreisstraße vorhandenen Leuchten (in Höhe des vorhandenen Verteilerkastens) erstellt werden, so dass ein gleichmäßiges Lichtband an der K 75 entsteht und zusätzlich der Einmündungsbereich Am Knüll ausgeleuchtet wird.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Die Kosten für die Errichtung einer zusätzlichen Straßenleuchte betragen inkl. Tiefbau und Anschlusskosten voraussichtlich 2.700 € brutto.

3. Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt, die Errichtung einer zusätzlichen Straßenleuchte am Knotenpunkt K 75/Am Knüll mit Kosten in Höhe von voraussichtlich 2.700 € umzusetzen. Die Bürgermeisterin wird ermächtigt, einen entsprechenden Auftrag an den wirtschaftlichsten Bieter zu erteilen.

Im Auftrage

gez. *Knaack*
Fred Knaack

gesehen:
gez.

Heinke Desens
(Die Bürgermeisterin)